

A10 Gründung der AG Vielfalt

Antragsteller*in: Antonia Groß (KV Leipzig)
Tagesordnungspunkt: 3. Anträge aus dem Kreisverband

Antragstext

- 1 Die Mitgliederversammlung von Bündnis 90 / Die Grünen Kreisverband Leipzig
- 2 beschließt die Gründung der Arbeitsgemeinschaft Vielfalt.

Begründung

Vielfalt ist eine gesellschaftliche Realität und zugleich eine zentrale Stärke unserer Demokratie. Als Bündnis 90/Die Grünen stehen wir für eine offene, gerechte und solidarische Gesellschaft, in der alle Menschen unabhängig von Herkunft, Geschlecht, sexueller Identität, Religion, Behinderung, Alter oder sozialem Hintergrund gleichberechtigt teilhaben können. Um diesem Anspruch auch auf Ebene unseres Kreisverbandes gerecht zu werden, ist die Gründung einer Arbeitsgemeinschaft (AG) Vielfalt ein wichtiger Schritt.

Die AG Vielfalt soll Raum bieten, um unterschiedliche Perspektiven sichtbar zu machen, Diskriminierungserfahrungen ernst zu nehmen und politische Antworten darauf zu entwickeln. Sie dient als Plattform für Mitglieder und Interessierte, die sich mit Themen wie Antidiskriminierung, Migration, Teilhabe, sozialer Gerechtigkeit, Inklusion und Queerpolitik als Querschnittsthema befassen. Gleichzeitig kann sie den Kreisverband dabei unterstützen, Strukturen, Sprache und politische Arbeit zu reflektieren und inklusiver zu gestalten. Leider sind einige der Arbeitsgemeinschaften, die (auch) mit diesen Themen befasst haben, inaktiv geworden, mit der AG Vielfalt wollen wir hier einen Neustart wagen.

Die Gründung einer AG Vielfalt soll nicht nur ein Zeichen gelebter Solidarität sein, sondern auch einen konkreter Beitrag zur innerparteilichen Demokratie, zur Öffnung des Kreisverbandes und zur Weiterentwicklung Bündnis grüner Politik vor Ort leisten. Sie unterstreicht unseren Anspruch, Vielfalt nicht nur zu benennen, sondern aktiv zu gestalten.

Begründung in leichter Sprache:

Vielfalt gibt es in unserer Gesellschaft. Vielfalt ist gut für die Demokratie.

Bündnis 90/Die Grünen setzen sich für eine offene und gerechte Gesellschaft ein.
Alle Menschen sollen gleich behandelt werden.
Das gilt für alle Menschen.

Auch in unserem Kreisverband ist uns das wichtig.
Darum wollen wir eine Arbeitsgemeinschaft Vielfalt gründen.
Kurz sagen wir: AG Vielfalt.

Die AG Vielfalt soll ein sicherer Ort sein.
Dort können Menschen ihre Sichtweisen teilen.
Dort können Menschen über Ausgrenzung und Diskriminierung sprechen.
Diese Erfahrungen nehmen wir ernst.
Gemeinsam wollen wir Lösungen finden.

Die AG beschäftigt sich mit vielen Themen.
Zum Beispiel:

- Schutz vor Diskriminierung
- Inklusion

- Migration
- Queerpolitik
- Teilhabe
- soziale Gerechtigkeit

Diese Themen betreffen viele Bereiche unserer Politik.

Die AG Vielfalt hilft auch unserem Kreisverband.

Wir können unsere Sprache prüfen.

Wir können unsere Strukturen prüfen.

Wir können unsere Arbeit inklusiver machen.

Früher gab es andere Arbeitsgemeinschaften zu diesen Themen.

Viele davon sind nicht mehr aktiv.

Mit der AG Vielfalt wollen wir neu anfangen.

Die AG Vielfalt ist ein Zeichen für Solidarität.

Sie stärkt die Demokratie in unserer Partei.

Sie macht unseren Kreisverband offener.

Sie hilft, grüne Politik vor Ort weiterzuentwickeln.

Wir sagen klar:

Vielfalt ist für uns wichtig.

Wir wollen Vielfalt nicht nur benennen.

Wir wollen Vielfalt aktiv leben und gestalten.